Consolidación de la Soberanía en la Antártida

BUENOS AIRES, 29 (APA) — En el lejano territorio antártico se ha cumplido el día 28 etra etapa en la realización de los planes de consolidación de nuestra soberanía. Una patrulla de trincos encabezada por el capitán Humberto Bassani Grande e integrada por los sargentos Raúl Urtazun, Mario de

la Torre, Antonio Oses y Enrique González, cabo principa
cocinero Edmundo Burgos, llegó a 'a bahía Mobiloil, en el
mar de Wedel! a las sicto de
la mañana, luego de cuarenta
días de haber partido do la
base Genera! San Martin. Esta
preeza, primera en la historia
del país, fué coronada por el
éxito después de haber veneide estos esforzados hombres

iutica ha Personal

CRETARIA DE ESTADO

n

ü

a

e-

11_

: j -

'n

h-

10

o.

0_

3

gos en dicho Ministerio, la nomi-

Convenio Con Gran Bretaña

BUENOS AIRES, 29 (APA) Aún cuando no se dió in. formación oficial alguna, ha trascendido que se postergó la firma del convenio ar_ gentino - británico que se habia anunciado para el dia de mañana en el palacio San Martin. Se anunció en el ministerio de Relaciones Exteriores y Culto que la postergación del convenio se debió a dificultades que sur gieron en la interpretación de la traducción de los donará el atraso de varios dias no se ha fijado fecha alguna al respecto.

Hjalmar Otto Vicecomodoro Henrichsen; Comandante grupo aéreo escuela, Vicemodoro Gui llermo S. Ruzo; Comandante grupo base primera, Comodoro Francisco J. Rodríguez Leonardi: Comandante cuerpo de cadetes de la Escuela de Aviación Militan. Vicemodoro Salusta. no Pérez Estévez; Jese del Es tado Mayor del Comando Atreo de Defensa, Comandante Pasa a la página Ocho

de Ejército los obstáculos pro plos de la zona nustral en larga marcha por la helada nu. perficie, que demuestra la pre paración técnica, la capacidad para actuar en el medio poiar y el espíritu de este núcleo del soldados que han izado el pabellon nacional hecho girones por los vientes huracanades es esa remota región de la Antártida Argentina, La hazafia de esta patrulla demando esfuerzos de magnitud euperaded por estos exporadores merced a sus condiciones y temple patrictico demostrado en la árdua empresa con que so Inicial una nueva época en jas actividades polares argentinas. Para llegar al mar de Wedell la pa tru'la debió cruzar la barrera montañosa de la tierra de Graham. Los andaces explora dores completaron su misión depositando en nombro del Pra sident_e de la Nación general Juan Peron, mensajes de sobelanía en los citados puntos y además en el cordón General San Martín, Mignel Güemeo cordon Compañía de Esquiade res y el Cerro Diamante. bautizo sin colocar mensajes nor no haber llegado a clla a Punta Clarkson con el "Punta Castrilo". En la bahía Mobiloil el capitán Bassani Grande curso un radiograma al general Hernán Pujato, presidente dell Instituto Antártico Argentino. solicitando autorización para imponer el nombre argentino de Eva Perón a la bahía Mobiloil en homenaje a la desaparecida esposa del primer magistradd y con el nombre del general Hernán Pujato al paso y acceso a la meseta por haber si do su descubridor en 1951.

El general Pujato accedió a lo solicitado en lo que respre-ta a la imposición del nombre de la Jesa Espiritual de la Nación a la citada bahía, pero en cambio dispuso que la moseta lleve el nombre de Baqueano Vargas. Al mismo tlem po expresó sus congratulaciones a los esforzados expedicionarios señalando que el "objetivo a'canzado llenará de hon, da satisfacción a todos los argentinos". En el citado men-saje el general Pujato orden6 el regrese inmediato de la patrulla a la base General San Martin en vista del mal tlempe reinante.